

Asegura que Perú Posible no falsificó firmas y no la ayudó a fugar a Ecuador

## Alvarado dice que testigo Carmen Burga miente

El congresista oficialista Jesús Alvarado rechazó el testimonio de la testigo Carmen Burga de que Perú Posible falsificó firmas para inscribirse ante la ONPE para participar en las elecciones del 2000.

"Nosotros no hemos hecho ninguna falsificación de firmas y tampoco tenemos responsabilidad en la salida de la señora Burga, cuando presentamos un video dijo un testimonio, y ahora dice lo contrario, ahí hay un problema de credibilidad", aseguró.

Sin embargo, Alvarado Hidalgo solicitó una profunda in-

### Ayaipoma: "No es creíble" versión de Carmen Burga

El parlamentario oficialista Marcial Ayaipoma restó toda validez a las declaraciones de Carmen Burga, testigo de la presunta falsificación de firmas para País Posible (hoy Perú Posible), quien afirmó haber sido secuestrada y obligada a retractarse.

"Para mí ya nada es creíble en esta señora (...) ¿Usted confiaría en una persona que ahora dice A, mañana B y pasado Z?, se pregunto Ayaipoma Alvarado, quien a través de CPN Radio señaló que Burga Cachay ya se ha retractado en otras oportunidades.

vestigación sobre el tema y que se sancione a los responsables que permitieron la salida irregular de Burga Cachay rumbo a

Ecuador.

"He pedido que se investiguen estos actos y la única participación que he tenido es de presentar el video que llegó al partido y en mi comisión de dirigente del partido lo difundí ante la Comisión de Justicia y ante al país, ha regresado la señora Burga y su declaración debe investigarse; las autoridades determinarán a los responsables y a ellos se les debe aplicar todo el peso de la ley", agregó el legislador.

De otro lado, el parlamentario saludó el desprendimiento personal de Javier Reátegui por renunciar al Ministerio del Interior y afirmó que con su salida ya no debe estar el tema de la censura del premier Carlos Ferrero y del ministro Roberto Chiabra en el tapete.

### "Jamás un Gobierno había sido tan maltratado"

De otra parte, la legisladora oficialista Julia Valenzuela asumió la defensa del gobierno en la crisis actual. "Creo que se cometido una serie errores en el Gobierno de parte de algunos ministros que hicieron una pésima gestión; asimismo las denuncias de los familiares del Presidente Toledo, que ha causado más escozor y de eso se ha aprovechado la oposición. Entiendo que ha habido una serie de problemas, como el de las firmas falsas, que ahora nuevamente está levantando una oleada gigantesca... Yo no digo que no se investigue, pero pido que no haya más baños de sangre, no más mentiras, no más violencia y que la oposición trabaje. Jamás hubo un gobierno que haya sido tan maltratado como el actual", finalizó.